
“‥キーホルダーを買って下さった⼈が積極的に
ハッシュタグを使って、キーホルダーとモチーフのもとに

なったものを⼀緒に写真を撮るとか、そういう情報が発

信されたのはツイッターのおかげかなと思います”

“ウェブメディア「クスろ港」で紹介した⽅を、記事だけっ

てことにしないで、⼀泊⼆⽇で10⼈位で実際にその⼈

に会いに⾏くなど、対⾯で会う場所を作る導線づくり
を意識しています。” 

クスろ 代表

須藤  か志こ ⽒
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原⽥ 啓介 ⽒ 

“…来てもらわないとわからないでは⾜りない。インター

ネットとかメディアを活⽤してどんどんどんどん外に

発信する必要がある…” 

“すぐにつながるという今の時代であるからこそ、 

遠くから会いに⾏くというのがすごく貴重…” 

ハウモリ ／

７１０キャンドル 代表

和泉 詩織 ⽒ 

“…当初は１年で200万位広告宣伝費かけたけど１

⼈しかお客さん来なくて、どうやって持ち上げ直したかと

いうとiPhone1台とSNSの発信‥” 

 “…オンラインでつながったのにその境⽬がオフラインに

どんどんなっていく。デジタルネイティブって本当に垣

根がない。簡単にいいねしたりコメントしたり、昔では

ありえなかったつながりができますよね…” 

“こういう時代だからこそ会うこと⼤事っすよね…” 

 “…ガイドブックが出来ましたいいでしょうじゃなくて、 

さらに関係性を紡いでいくためのツールにしたい

な。縁が出来て関われる⼈を増やしていきたい…“ 

 “…ウェブのメディアを５年くらいやってて、会うこと

のメリット感じています…” 
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